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Warnings 
-  This fire pit is intended for outdoor use only. DO NOT use on wooden decks. 
-  This fire pit is for burning wood logs only. DO NOT burn coal, leaves or other 

combustible materials in the fire pit. 
-  Keep small children and pets away from the fire pit. 
-  This fire pit becomes extremely hot, never touch with bare hands when lit. 
-  Never leave a lit fire pit unattended, ensure the fire is completely out before 

leaving. 
-  Keep this unit at least 5ft from other objects. 
-  DO NOT use near flammable or combustible objects or materials. 
-  Only a CHROMED PLATED COOKING GRID is intended for cooking. 

Operation instructions 

-  Place logs on the grate and light with a match. DO NOT overload the logs. 
-  Use the provided poker when handling. 
-  Do not use water to extinguish the fire – this is dangerous and can cause 

damage to the product. 

Care and maintenance 

The product should be inspected on a regular basis to ensure safe usage and 
longer product life. 
DO NOT attempt to inspect the fire pit until the fire is completely out. 

-  Check all parts to ensure they are secure. 
-  Check components for any signs of damage or rust. 
-  If damage to any component is detected, DO NOT operate until repaired. 

If rusting occurs, it is recommended to use a steel brush, followed by a spray 
coating of high temperature anti-rust paint. 
To keep the bowl, grate and mesh lid from rusting, it is recommended to apply a 
coat of high temperature primer (such as rustoleum or similar brands) before use. 
Ensure the fire pit has completely cooled down before placing a cover or storing. 
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Step 1: Put the log grill (C) into the fire bowl (D). Secure the log grill (C), fire bowl 
(D) and base (B) using the bolts (G). Tighten all bolts using an Allen wrench (I) (Fig. 
1). 

Step 2: Put the assembled fire bowl onto the base plate (A). Put the BBQ grill (F) 
and the U-shape BBQ tool (K) into the fire bowl (D) (Fig. 2). 

EN

Your BBQ is ready to use. 
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Step 3: Screw the lid ring (E) onto the mesh lid (J). Place the mesh lid (J) onto the 
assembled base (Fig. 3). 

Your firepit is ready to use. 
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Erforderliches Werkzeug: Inbusschlüssel (mitgeliefert)
Warnungen
- Diese Feuerstelle ist nur für den Gebrauch im Freien bestimmt. NICHT auf 

Holzterassen verwenden.
- Diese Feuerstelle ist nur zum Verbrennen von Holzscheiten geeignet. 

Verbrennen Sie KEINE Kohle, Blätter oder andere brennbare Materialien in der 
Feuerstelle.

- Halten Sie Kleinkinder und Haustiere von der Feuerstelle fern.
- Diese Feuerstelle wird extrem heiß, berühren Sie sie niemals mit bloßen 

Händen, wenn sie brennt ist.
- Lassen Sie eine brennende Feuerstelle niemals unbeaufsichtigt, stellen Sie 

sicher, dass das Feuer vollständig erloschen ist, bevor Sie sie verlassen.
- Halten Sie dieses Gerät mindestens 5 Fuß von anderen Gegenständen 

entfernt.
- NICHT in der Nähe von entflammbaren oder brennbaren Gegenständen oder 

Materialien verwenden.
- Zum Kochen ist nur ein VERCHROMTER KOCHROST vorgesehen.
Betriebsanleitung
- Legen Sie Holzscheite auf den Rost und zünden Sie sie mit einem Streichholz an. 

Überladen Sie die Holzscheite NICHT.
- Verwenden Sie bei der Handhabung den mitgelieferten Schürhaken.
- Verwenden Sie kein Wasser zum Löschen des Feuers - dies ist gefährlich 

und kann zu Schäden am Produkt führen.
Pflege und Wartung
Das Produkt sollte regelmäßig inspiziert werden, um einen sicheren Gebrauch und 
eine längere Lebensdauer zu gewährleisten.
Versuchen Sie NICHT, die Feuerstelle zu inspizieren, bevor das Feuer vollständig 
erloschen ist.
- Überprüfen Sie alle Teile, um sicherzustellen, dass sie sicher sind.
- Überprüfen Sie die Bauteile auf Anzeichen von Schäden oder Rost.
- Wenn ein Bauteil beschädigt ist, darf es NICHT in Betrieb genommen werden, 

bevor es repariert ist.

Stückliste Beschreibung Anz. Zeichnungen 

A Grundplatte 1 
 

B Basis 1 
 

C Holzrost 1 

 

D Feuerschale 1 

 

E Deckelring 1 

 

F BBQ-Grill 1 
 

G Schraube (M4 x 6) 4 

 

H Schürhaken 1 

 

I Innensechskant-Schlüssel 1 

 

J Gitterdeckel 1 

 

K U-förmiges BBQ-Werkzeug 2 

 

 

Teileliste:
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Falls Rost auftritt, empfiehlt es sich, eine Stahlbürste zu verwenden und 
anschl ießend e inen Sprühanst r ich mi t Hochtemperatur -Rostschutz farbe 
aufzutragen.
Um die Schale, den Rost und den Gitterdeckel vor Rost zu schützen, wird 
empfohlen, vor dem Gebrauch eine Schicht Hochtemperaturgrundierung (wie 
Rustoleum oder ähnliche Marken) aufzutragen. Stellen Sie sicher, dass die 
Feuerstelle vollständig abgekühlt ist, bevor Sie sie abdecken oder lagern.

Montageanleitung:
Ziehen Sie die Beschläge NICHT zu fest an!
Schritt 1: Setzen Sie den Holzrost (C) in die Feuerschale (D). Befestigen Sie den 
Holzrost (C), die Feuerschale (D) und den Sockel (B) mit den Schrauben (G). 
Ziehen Sie alle Schrauben mit einem Inbusschlüssel (I) fest (Abb. 1).

Schritt 2: Setzen Sie die zusammengebaute Feuerschale auf die Grundplatte (A). 
Setzen Sie den BBQ-Grill (F) und das U-förmige BBQ-Werkzeug (K) in die 
Feuerschale (D) (Abb. 2).

Ihr BBQ ist einsatzbereit.

Abb. 1

Abb. 2
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Schritt 3: Schrauben Sie den Deckelring (E) auf den Netzdeckel (J). Setzen Sie den 
Netzdeckel (J) auf den zusammengebauten Sockel (Abb. 3).

Ihre Feuerstelle ist jetzt einsatzbereit.

Abb. 3
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